



LA EXALTACIÓN DE LAS FIESTAS Y LA CORONACIÓN DE LA DAMA MAYOR INICIAN ESTA MISMA NOCHE LAS FIESTAS PATRONALES DE ROTA

Tras la Coronación y Exaltación de esta noche, para el sábado se celebrará la cabalgata de gigantes y cabezudos, una exhibición de aeromodelismo, y la tradicional cena baile; mientras que el domingo los actos se centran en una exhibición aérea, la Parada Hípica o la entrega del Premio de Poesía “Flor Natural”

Desde esta misma noche de viernes día 3 de octubre, la localidad se prepara para vivir de lleno sus Fiestas Patronales, y es que hasta el próximo martes día 7, Rota tienen por delante siete días de actos, actuaciones y espectáculos para celebrar las Fiestas en honor a Nuestra Señora del Rosario.

Tal y como anunciara la teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales, las Fiestas comenzarán con el tradicional acto de Exaltación de las Fiestas y la Coronación de la Dama Mayor, que se iniciará sobre las nueve menos cuarto, minutos después de que el Alcalde reciba a la Dama Mayor en la puerta del Palacio Municipal Castillo de Luna hasta donde llegarán las Damas y Pajes. La plaza Bartolomé Pérez acogerá un año más este acto en el que tendrá lugar la X Exaltación de las Fiestas Patronales, a cargo de José Manuel Sánchez Peña; así como la coronación de la Dama Mayor, Laura Buada, que ayudada por los Pajes impondrá las bandas a su Corte de Honor.

Para la jornada del sábado día 4, el programa de actos de las Fiestas Patronales arranca a partir de las doce de la mañana, con la tradicional Cabalgata de Gigantes y Cabezudos, que partirá desde el Puerto Deportivo “Astaroth” y recorrerá diversas calles del casco antiguo de la ciudad.

Por otro lado, desde las cinco de la tarde y hasta las ocho, la plaza de la Cantera acogerá una exhibición Estática de Aeromodelismo y Parapente, organizada por los clubes de Aeromodelismo “La Gaviota de Rota” y “La Ballena Paramotores”.

Ya por la noche, a las nueve y media de la noche, el programa de las Fiestas Patronales se centrará en la Cena-Baile en honor de la Dama Mayor y el Exaltador de las Fiestas Patronales.

De cara al domingo día 5, las actividades se inician a las diez de la mañana con la VII Exhibición Aérea que ofrecerán los clubes de Aeromodelismo “La Gaviota de Rota” y “La Ballena Paramotores”, tendrá lugar en la playa del Rompidillo.

Por otro lado, el programa de actos de las Fiestas Patronales recoge para las doce del mediodía la celebración de la VII Parada Hípica, que tendrá lugar en la plaza de San Roque. Esta Parada Hípica, que recorrerá las calles de nuestra localidad, cuenta con la participación y colaboración de la Asociación de caballistas la Posada de la localidad.

A las cinco y media de la tarde del domingo, en el estadio municipal Arturo Puntas Vela se disputará un encuentro entre los equipos correspondientes a la Primera División Andaluza Senior, entre Balón de Cádiz, y U.D. Roteña.

La jornada del domingo se cierra con el acto que tendrá lugar en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna, y en el que se hará entrega del Premio de Poesía “Flor Natural” que la Delegación de Fiestas convoca con motivo de las Fiestas Patronales.

Ya para el lunes 6 de octubre a las siete y media de la tarde, y desde la explanada de RENFE saldrá la Gran Cabalgata que estará presidida por la Dama Mayor de las Fiestas y su Corte de Honor. Tras la cabalgata, sobre las diez y media, “Fondo Flamenco” actuará desde el escenario instalado en la plaza Bartolomé Pérez.

El martes día 7 de octubre, festividad de Nuestra Señora del Rosario, los actos comenzarán con el Santo Rosario de la Aurora, para continuar con la Diana Floreada y la Función Principal de Instituto de la Hermandad de Ntra. Sra. del Rosario. Tras la procesión de Ntra. Sra. del Rosario, los actos se cerrarán a las doce de la madrugada con un Gran Espectáculo Pirotécnico y Musical en la playa del Rompidillo.

Rota, 3 de octubre de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
--